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本报讯 辽沈晚报、聊沈客户端记者王冠楠
报道 周六下午，中乙联赛第6轮比赛，沈阳城建
队主场 2:0战胜北京理工，新赛季前 6轮比赛保
持4胜2平的不败战绩，其中，3个主场比赛全部
获胜。

昨日比赛一开场，沈阳城建队就迅速进入
状态，很快就由陈国禄打入首球。一球领先后，
沈阳城建队越战越勇，张兴博抓住对方后卫的
失误，再下一城。

打入进球的张兴博在比赛的最后阶段还在
全力拼抢，成功滑铲的动作也显示了他良好的

体能储备，“上周的比赛结束后其实比较累，但
是这周于导对我们调整得比较好，身体恢复得
不错，今天一开场大家就比较兴奋，求胜欲望都
特别强。”

下半场比赛的异常精彩，沈阳城建队创造
多次破门良机，光是横梁和门柱就击中了3次。

虽然看台上的球迷一直喊着3：0，但无奈只
开花不结果，始终未能将比分扩大，比分最终定
格在 2:0。赛后，看台上的球迷也久久不愿离
开，与球员进行互动。

虽然比赛赢得有惊无险，主帅于明对比赛

的过程却不是很满意，“我们把握机会的能力还
是差了一些，我一直强调要传控为主，走地面，
但是今天做得不是很好，风力较大，也多多少少
有些影响。”

另外，虽然本场比赛没有丢球，但是防守端
的表现还是不能让于明满意，“感觉在防守的组
织上还是有一定欠缺，这也是我们需要尽快解
决的，接下来的对手越来越强了，各队的分数都
没有拉开，一点都不能放松。”

本轮比赛，由于北区排名榜首的淄博蹴鞠
队在本轮意外0:3负于河北精英，因此积14分的

沈阳城建队将与榜首淄博蹴鞠队的积分缩小到
只差1分。

4 月 27 日，沈阳城建队将前往客场挑战淄
博蹴鞠队，若战胜对手，将登顶榜首。

此前足协杯两队曾经有过交手，但是那场
比赛两队并没有派出全部主力阵容，胜负也不
太能够说明问题。

说到备战淄博蹴鞠队，于明表示明天开始
就要一起看淄博队之前比赛的录像，“这个队有
凝聚力、有战斗力，非常团结，这是他们的优点，
但是我们会全力地去准备。”

沈阳城建队胜北京理工延续不败 与榜首仅差1分

你能想象贼个性、贼酷的香港演员吴镇
宇，一张嘴就是“杠杠滴”“波棱盖儿”这些东北
话吗？由吴镇宇导演并主演的喜剧电影《转型
团伙》近日上映。昨日，吴镇宇携主演乔杉、文
松、费曼来到沈阳。能拍出《转型团伙》这样港
普碰撞东北话的喜剧，那吴镇宇也必须掌握东
北话这项技能，昨日他不仅自己说，还现场教
费曼说东北话。

觉得东北口音很有趣
其实吴镇宇也曾导演过几部电影，说到做

导演，吴镇宇表示，自己有时候也是玩一下，
“有时候人家说要不要再拍一部电影玩一下，
如果有的题材比较带感，我就拍一下。”

《转型团伙》讲述了一个“过气影帝”力求
转型的故事。吴镇宇说：“这个戏就是想把现
在社会对某一些人的标签拿掉。文松就一定
要娘一点吗？乔杉就一定要带人家去洗浴中
心吗？我也不一定要成为一个神经的人。这
部电影的原意就是想告诉大家，演员就是一部
电影的角色，别给那么多标签，演二人转的人
也可以一本正经地表演。”

记者看到，该片融合了港式喜剧与东北喜
剧。说到为什么拍摄这个题材，吴镇宇透露，
其实他很关注东北喜剧，《欢乐喜剧人》一集不
落：“原来我想拍一个故事，慢慢就变成了一个
轻松的电影，里面有些人物我想从内地的喜剧
人物方面思考。《欢乐喜剧人》我每集都看，所
以就请乔杉、文松他们来帮忙一下。”

对于片中港普和东北话的碰撞，吴镇宇表
示，他觉得交流不一定非要用标准普通话。“我
在内地常常讲国语，大家都说我为什么一口港
普呢，好像应该标准一下。但是我有时候听到

他们喜剧人表演的时候，也是用东北口音，我觉
得交流不一定非要用很地道标准的普通话，国
家没有规定你必须要说得那么标准。有地域特
色的东北口音大家也很爱听。去重庆听不到川
普，就不像到了重庆。所以我就很喜欢把东北
口音和港普结合到一起。”吴镇宇也认为用方言
会更接地气，“电影有高有低，这部电影希望更
接近群众，让大家嗨一下，开心、放松一下就可
以了。”昨日吴镇宇还现场狂飙东北话，一会说

“杠杠滴”，一会又教费曼说“波棱盖儿”。
吴镇宇来沈阳飙东北话，乔杉来沈阳想到

的都是吃。“原来我每年都要来沈阳一两次，包
括去辽台春晚啊什么的，最近戏比较多，来沈
阳机会少了。我十分想念沈阳的鸡架、泥炉子
烤肉、四季抻面，但是下一个戏要减肥，也吃不
上了。”

带费曼拍戏很严厉
《转型团伙》中，吴镇宇除了做导演，还“父

子上阵”，带着儿子费曼一起演出。说到此次
和费曼的合作，吴镇宇表示片中刚好需要一个
童星的角色，费曼是最合适的选择，他还笑称
戏里戏外费曼都比自己有“流量”。

不过乔杉却透露，吴镇宇在片场绝对是个
严父。“他对费曼很严格，他完全忘了费曼是一
个小孩子，不是一个专业的演员。现场他经常
喊：费曼，好好说词！不过他对我们很好，带我
们去香港吃啊，玩啊，是一个好大哥。”

吴镇宇承认，自己对费曼确实严厉。“幕后
人员比较宠他，我看不顺眼，普通的童星都没有
那么样的待遇。我要求他应该比较专业一点，
台词记不住是不行的。我就要专业地对待他。”

虽然是喜剧片，但《转型团队》也有致敬香
港经典黑帮电影的怀旧戏份以及娱乐圈不良
风气的展现。说到是否怀念港片的辉煌时代，
吴镇宇回应，自己是活在当下的人：“我觉得我
现在是处在人生最舒服的状态。很多人怀念
以前，我觉得过去的就写在某一个回忆录里面
吧，有些人不是很享受现在，我很享受现状。”

至于电影中批判的娱乐圈不良风气，吴镇
宇回应，他确实把一些看不过眼的东西放在了
电影里。“反叛就是我个人的思考方法，做人的
态度。”

辽沈晚报、聊沈客户端首席记者 张铂

美职篮季后赛 19 日继续进行。凯尔特
人客场104:96战胜步行者，总比分3:0获得赛
点。威少砍下 33分 11个助攻帮助雷霆主场
120:108 击败开拓者，在连输两场后扳回一
局，将总比分追至1:2。

当日，凯尔特人开场进入状态很快，多点
开花，外线精准，很快将领先优势扩大到 10
分以上，首节以 41:28领先。次节，步行者找
回状态，逐渐将比分扳平并反超。半场结束
时，凯尔特人以 59:61落后。易边再战，步行
者再次哑火，第三节仅得 12 分。末节前半
段，双方打得十分胶着，步行者险些将比分扳
平，但后半段，步行者再次陷入低迷，凯尔特
人锁定胜局。

本场比赛，凯尔特人的欧文拿下19分和
10个助攻，杰伦·布朗砍下23分，塔图姆得到
18 分。步行者方面，埃文斯拿下 19 分，博格
丹诺维奇得到15分。

雷霆与开拓者首节你追我赶，场面十分
胶着，开拓者首节22:21领先。次节多次打平，
但雷霆突然发力，打出一波10:1的小高潮，并
以 49:39领先上半时。第三节开拓者双星利
拉德和迈克勒姆多次命中三分球，将比分迫
近至82:86。末节，开拓者很快将比分扳成89
平，关键时威少挺身而出，帮助雷霆胜出。

据新华社

携新片《转型团伙》亮相沈阳

贼个性的吴镇宇 东北话“杠杠滴”
凯尔特人胜步行者夺赛点
雷霆击败开拓者扳回一局

吴镇宇对《欢乐喜剧人》每集必看。

本报讯 辽沈晚报、聊沈客户端记者王冠楠报
道 周六 19 时 30 分，中甲联赛的第 6 轮比赛，辽宁
沈阳宏运队在主场1:2不敌冲超劲旅浙江绿城。虽
然输掉比赛，但是本场比赛辽足球员的表现可圈
可点。联赛6轮过后，辽足战绩为2胜2平2负，积
8分。

虽然周六沈城突然降温，但本场比赛还是有
不少球迷来到现场为辽足加油助威。尤其是下半
场比赛，随着辽足的攻势渐起，现场的球迷的呐喊
声更是一浪高过一浪。

面对位列积分榜第三位的浙江绿城队，辽足
的队员们准备得非常充分，一开场就踢得让球迷
眼前一亮，场上球员的表现可以看出，完全按照主
帅臧海利强调的传控打法在进行。

不过，比赛进行到第19分钟时，浙江绿城外援
迪诺率先破门，有越位嫌疑。主裁判经过沟通后，
确定此球不越位，进球有效。随后，张延军因伤下
场，辽足换上了第4位U23球员周思楠。

一直没有放弃的辽足终于在上半场伤停补时
阶段迎来机会，队长桑一非主罚点球命中，扳平比
分。但无奈，下半场第74分钟，迪诺再度进球帮助
浙江绿城锁定胜局。

不过，目前辽足比较大的困扰是流感和伤病，
主教练臧海利在赛后坦言，本场比赛是赛季开赛

受伤病困扰 辽足主场不敌绿城
以来比较困难的一场，“赛前因为流感，古斯塔沃、王
皓、宋琛都感冒发烧，无法参加本场比赛，这对球队
的整体实力产生一定影响。另外，张延军和张振强
的受伤，影响到换人策略，但很多意外也是比赛的一
部分，既然发生了就平静地面对。”

相比浙江绿城首发中有 6 位球员年龄超过 30
岁，辽足的首发队员中有3位是U23球员，先后上场
5 名 U23 球员。对于年轻球员的表现，臧海利点评
说，“今天上场的 5个 U23球员都非常努力，整体超
乎了我的预期，除了李振和孙兆靓，另外三位郑春峰
是第一次首发，陈鸿伟之前只有过补时阶段出场，周
思楠只上了一次，他们在场上的表现都很正常，随着
联赛的进行，他们上场的次数会越来越多，能力会展
现得更好，因为他们现在还没有完全显示出自己的
能力。”

6轮比赛，辽足在3个客场拿到7分，但是在主场
的2场比赛却只拿到1分。主帅臧海利此前也曾表
示，出现这种状况主要是球员受到心理影响，“因为现
在大部分上场球员以往打的比赛比较少，心理承受力
差一些，主场想为球迷带来更好的结果和精彩的比
赛，无形中自己压力增大，在客场反而放得相对开一
些。随着逐渐调整，队员的心态会越来越好。”

下轮比赛，辽足将继续坐镇主场，对手是四川
FC。辽宁队球员桑一非在比赛中点球破门。 辽沈晚报、聊沈客户端首席记者 查金辉 摄


